
令和 3 年第 3 回立川市議会定例会が 9 月 2 日から 9 月 30 日までの会期で開かれました。 

今定例会では令和 2 年度立川市一般会計歳入歳出決算を含む市長提出議案 15 件を承認・可決

しました。また、可決した令和 3 年度の補正予算では、引きこもりに関する実態調査、拡充型

放課後子ども教室、市内学習館全 6 館への Wi-Fi 環境整備、立川駅北口デッキ点字ブロック設

置、中小事業者事業継続支援金、市内小中学校全室へのⅭＯ2 

濃度モニターの設置など、これまで公明党立川市議団として提案、 

要望を重ねてきた事業が盛り込まれました。尚、山本みちよ議員 

は９月４日、一般質問に立ち (１) 誰もが安心していきいきと暮ら 

せる共生社会について (２) 若葉町のまちづくりについての大きく 

二項目について質疑を行いました。 

 

 

① 立川市地域しあわせ・支えあいプランについて  

 ＜主張＞重層的支援体制の整備にあたり、支援員体制の増員を図るべき。 

② 改正障害者差別解消法について 

＜答弁＞民間事業者の法改正に対する理解と協力を得るための周知啓発に取り組む。 

③ ＬＧＢＴＱ＋への理解を深める取組みについて  

 ＜答弁＞職員意識アンケートを踏まえ、今年度中に職員ハンドブックを作成する。 

④ パートナーシップ宣誓制度の導入に向けて  

＜主張＞市民向け意識調査を行うと共にこの制度導入に向けた議論を開始するべき。 

 

 

 

① 若葉町まちづくりワークショップについて 

＜答弁＞コロナ禍により延期したが、全 8 回を実施し住民意見を丁寧に聞いていく。 

② 若葉地区の避難所運営について 

＜主張＞市の東側の防災拠点として旧若葉小を大型備蓄品倉庫として活用してはどうか。 
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皆さんのお声が実現しました♪ 

旧若葉小学校南側歩道の植栽剪定 幸四東公園の植栽剪定 

五日市街道歩道の植栽剪定 すずかけ通りの歩道の舗装が完了 


